

## 70 empresas se examinan de economía circular

**PAMPLONA** – Navarra Zirkular cuenta en su primer año de andadura con la adhesión de 150 entidades entre empresas y agentes colaboradores y ha realizado más de 70 diagnósticos a empresas para que se informen de su situación en relación con la economía circular.

Son datos facilitados ayer en el foro *Economía circular en el territorio*, en el que se conocieron los datos del primer ejercicio de esta iniciativa público-privada que busca impulsar la economía circular. Acudieron al evento asociaciones empresariales territoriales, grupos de acción local y agencias de desarrollo de Navarra, que contaron las acciones que están desarrollando en sus zonas sobre esta cuestión.

Para seguir profundizando en los objetivos de la iniciativa, se van a organizar mesas de trabajo donde se marcarán las líneas a seguir durante los próximos meses. En ellas participarán agentes de Navarra Zirkular y empresas y entidades implicadas en la economía circular. – Efe

